
2 Pièces

31 m²

Réf. 85407535

145 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Le  cannet  -  secteur  bréguièresappartement  2  pièces  de  38  m2

climatisé, avec balcon et cave de 15 m2, au 1er étage, au calme absolu

et  sans  aucun  vis-à-vis,  à  proximité  de  tous  les  commerces  et

transports,  dans une résidence sécurisé  contenant  seulement  11 lots.

Vous  Découvrirez  une  entré  avec  placard,  un  séjour/cuisine  orienté

ouest donnant sur le balcon au calme avec vue degage sans vis-a-vis,

une chambre avec placard et une salle de douche avec wc. Le bien est

proposé actuellement  loué avec un loyer  de 700 euros par  mois.  Une

grande cave de 15m2 est présente. Charges 75 euros par mois. Les ...

Le cannet - bréguières sector2-room apartment of 38 m2, with balcony and cellar

of 15 m2, on the 1st floor, in absolute quiet and not overlooked, close to all shops

and transport,  in  a  secure residence containing only  11 lots.  You will  discover  an

entrance  with  cupboard,  a  west-facing  living  room/kitchen  opening  onto  the  quiet

balcony with open view not opposed, a bedroom with cupboard and a shower room

with  wc.  The  property  is  currently  offered  rented  with  a  rent  of  700  euros  per

month. A large cellar of 15m2 is present. Charges 75 euros per month. Information

on the risks to which this ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES
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